

7àPoitiers - N°413 du mardi 11 au lundi 17 septembre 2018

RECHERCHE

Ce qu'il faut savoir sur la DMLA

Le Professeur Nicolas Leveziel (cf. p.27), chef de service d'ophtalmologie au CHU de Poitiers, tiendra une conférence ce jeudi, à 18h, dans la salle de conférences de la tour Jean-Bernard, sur la Dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA). Cet événement s'inscrit dans le cadre des manifestations de soutien au Fonds Aliénor, qui finance des projets de recherche. L'une des prochaines, la Nuit des chercheurs aura lieu le 17 octobre, à partir de 17h.